

Universitas Ngudi Waluyo  
Program Studi Kebidanan Program Sarjana, Fakultas Kesehatan  
Skripsi, Januari 2024  
Rina Banne Ringgi  
NIM. 157222034

**HUBUNGAN PENGETAHUAN DENGAN SIKAP IBU *POST SECTIO CAESAREA* DALAM MOBILISASI DINI DI RUMAH SAKIT BALIKPAPAN BARU TAHUN 2023**

**ABSTRAK**

**Latar Belakang :** Pemulihan pasca operasi *sectio caesarea* dilakukan dengan mobilisasi dini yang bila terlambat dapat memperlambat penyembuhan. Rendahnya pengetahuan ibu yang belum memahami pentingnya mobilisasi dini membuat ibu takut melakukan mobilisasi dini yang dapat berdampak pada waktu pemulihan operasi.

**Tujuan penelitian :** Untuk mengetahui Hubungan Pengetahuan Dengan Sikap Ibu *Post Sectio Caesarea* Dalam Mobilisasi Dini Di Rumah Sakit Balikpapan Baru Tahun 2023.

**Metode :** Jenis penelitian korelasi kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi penelitian ini ibu *post sectio caesarea* Di Rumah Sakit Balikpapan Baru bulan November – Desember 2023, sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 33 orang. Menggunakan teknik *total sampling*. Analisa data dengan uji univariat dan analisa bivariat dengan uji korelasi *Spearman Rank (Rho)*.

**Hasil :** Hasil dari penelitian ini adalah tingkat pengetahuan baik 13 responden (39,4%), pengetahuan cukup 14 responden (42,4%), pengetahuan kurang 6 (18,2%). Sikap ibu tentang mobilisasi dini sebagian responden bersikap positif sebanyak 14 responden (42,4%), bersikap negatif 19 responden (57,6%). Analisa data menggunakan *Spearman Rank* dengan nilai korelasi (r) sebesar 0,880 menunjukkan bahwa terdapat korelasi positif dan hubungan yang kuat antara pengetahuan dengan sikap ibu *post sectio caesarea* dalam mobilisasi dini.

**Simpulan :** Hasil penelitian menunjukkan ebagian besar ibu nifas memiliki pengetahuan yang berada pada kategori cukup, dengan sikap yang negatif dalam mobilisasi dini dan ada hubungan pengetahuan dengan sikap ibu *post sectio cesarea* dalam mobilisasi dini.

**Kata kunci:** Mobilisasi dini, Pengetahuan, Sikap